

# Der Revolutionär

Herausgeber: Moritz Lederer

Verlag: Der Revolutionär in Mannheim

Augusta-Anlage 3

Einzelheft: 2 Mk.

Abonnement: 10 fortlaufende Nummern 20 Mk.

**National-Zeitung, Basel:** „In Mannheim entfaltet Moritz Lederer kraftvoll die Fahne des „Revolutionär“. Von Anfang an war der „Revolutionär“ ein unversöhnlicher Gegner der Scheidemann-Regierung, der er die Sabotierung der Novemberrevolution zum Vorwurf macht.“

**Herbert Behrens:** „Tatkraft, kein Aufwand und Luxus. Worte wie gesäte Senfkörner, die bald aufgehen müssen.“

**Die Aktion:** „Zu den wenigen guten Zeitschriften, die ich kenne, gehören: Der Ziegelbrenner und Der Revolutionär.“

**Die Freie Zeitung, Bern:** „Wir beglückwünschen den „Revolutionär“ zu seiner tapferen Haltung.“

**Die pseudo-sozialist. mannheimer „Volksstimme“:** „Ein ausgesprochenes Revolverblättchen.“